



www.equipvinyesdabad.com

Vinyes-Lorza vuelven a la tierra en Alcañiz.

Con la segunda edición del Rallye de tierra de Alcañiz se inicia el próximo sábado, día 2 de abril, el Campeonato de España de Rallyes sobre tierra. Para Joan Vinyes representa el retorno a la especialidad en la que mas se divierte y en la que quiere reeditar los éxitos de hace tres temporadas. Para conseguirlo contará con la ayuda de Xavi Lorza como copiloto y de los técnicos de ABF Sport que serán los encargados de dejar el Peugeot GTI 2.0 en las mejores condiciones para luchar por la victoria en cada una de las pruebas.

Los organizadores del campeonato español de tierra, RACE y Octagon-Esedos, han previsto un recorrido con 5 tramos cronometrados que se tendrán que superar dos veces cada uno. En total 92,52 cronometrados de los 232,18 kms., que totaliza el recorrido. Como es habitual en esta competición los pilotos conocerán el recorrido el día anterior al rallye justo antes del inicio de los reconocimientos.

El piloto andorrano, que no ha disputado nunca la prueba de Alcañiz, contará con la experiencia de Lorza que si estuvo en junio del año pasado en este rallye, *por lo que me ha contado Xavi y los rumores que circulan, parece ser que el recorrido será bastante rápido, con mucha piedra en las pistas y además muy seco. En este momento pienso en aprovechar al máximo los reconocimientos de las especiales y si hay que ir deprisa pues intentaremos ir mas rápido que nuestros rivales.* En referencia al Peugeot GTI 2.0 (ex-Ojeda) es un vehículo competitivo en las pruebas de tierra, *esto quedó demostrado la pasada temporada ya que Quique ganó el título de dos ruedas motrices con este coche. De todas maneras lo que he intentado en esta pretemporada es dejar el coche a mi gusto y estoy muy satisfecho del trabajo que hemos hecho siempre junto a los técnicos de ABF Sport.*

El inicio del Rallye de tierra de Alcañiz está previsto a partir de las 9h00 del sábado día 2 de abril desde el podio instalado en la Plaza España de esta localidad. En la jornada anterior los equipos habrán pasado las verificaciones administrativas y técnicas, estas en la Plaza de toros de Alcañiz, y a continuación, a las 20h00, se llevará a cabo la ceremonia de salida, una de las novedades de la presente temporada también en este campeonato.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

